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クラブフォーラム「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」 青少年奉仕委員会 委員長　末  吉  賢  多
　

出席の状況　
会員数　55名（内出席免除者　１名）　出席者数　40名（内出席免除者出席　１名）　欠席者数　15名
出席率　72.73％　　前々回訂正　89.09％　　　　
欠席者　福元,  花房,  原,  加戸,  川本,  児島,  小菅,  松村,  西岡,  大畑,  奥田,  大饗,  丹治,  坪井,  山田

ビ ジ タ ー 〈岡山RC〉岡本  典久  様
会 長 報 告 会　長　竹　本　千代子
　今月11月は、 ロータリー財団月間です。
　アーチ・クランフ氏がこの財団を提唱したのが、101年前の1917年。当時は基金とだけ呼ばれていま
したが、1928年のミネソタ州ミネアポリス国際大会で、この基金はロータリー財団と改称されました。
　101年もの長い歴史をきざむ「ロータリー財団」ですが、こうして世紀をまたいで続く「ロータリー財
団」であることを、すでにクランフ氏は確信していました。「われわれはこの財団を今日明日の時点ではなく、何年、何世
代の尺度で見つめるべきです。なぜなら、ロータリーは幾世紀にもわたる運動だからです」と述べています。
　その言葉通り、これまで100年間、総額30億ドルもの資金を提供してきました。カンザス・シティーロータリークラブの26
ドル50セントからスタートしたといいますから、100年の成長は素晴らしいものがあります。クランフ氏が基金を提唱した
1917年は第1次世界大戦下であり、最初の補助金を授与した1930年代は大恐慌が世界に影を落とした時代です。そ
のような時代でありながら、この素晴らしい財団が誕生したのです。私たちは、つい社会情勢や周囲の環境のせいにし
て、「今は無理」とか「状況が悪い」とか言い逃れをしてしまいがちですが、100年、200年を見据えて物事を考えれば、
たいていの悪条件を乗り越える勇気と決断力がわいてくるでしょう。私たちも、今ではなく長いスパンで考えて、本日の
行動を決めてゆきたいものです。
幹 事 報 告 幹　事　仲　田　錠　二
① 本日のクラブフォーラムの資料を配付しております。
② 「クラブ年次総会のご案内」、「新年互礼会のご案内」 を配付しておりますので、 ご出席ください
ますようお願いいたします。

③ 11月25日㈰9：00よりさん太ホールにおいて、「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」を
開催いたしますので、ご協力よろしくお願いいたします。集合時間は7：50です。

④ 本日18：30より岡山済生会昭和町健康管理センター内の「レストランヘルシー」において、「第2回IDM」を開催いた
しますので、ご出席予定の皆様はよろしくお願いいたします。

⑤ ハイライトよねやまVol.224、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　 　　　
竹本会長 : 川西さん、沢山の柿をありがとうございました。とても甘くて、美味しくいただきました！！

11月13・14日 仙台（青葉城址）、塩釜、松島を旅してきました。どこも紅葉の見頃で絶景を楽しむこと
が出来ました。

仲田幹事 : 野球同好会の皆様、総会お疲れさまでした。四国リーグ参加楽しみですね。
日笠（伸）会員 : 先週の野球同好会の総会にお集まりくださった皆様、ありがとうございました。皆様の野球に対

する想い、クラブに対する想いを再確認することができ、笠原新監督のもと新たにスタートを切ること
ができましたのでスマイルします。

末吉会員 : 小松原Ｓ.Ａ.Ａ.、先日は岡山東ロータリークラブ例会へのご同行ありがとうございました。
小松原会員 : 末吉青少年奉仕委員長、メークアップの際にはお心遣いありがとうございました。フォーラムまであ

と一週間を切りました。大変ですがラストスパートよろしくお願い致します。メークアップで驚いたことで
すが、岡山東ロータリークラブのスマイルは一例会で18万円でした。当クラブも頑張りますので、ご協
力よろしくお願い致します。

山下会員 : 金曜日夜中にタクシーに携帯を忘れました。おかげで土・日曜日と二日間携帯無しの生活をしました。
色々本が読めました。
次回日曜日は高校生歴史フォーラムです。皆さん一緒に頑張りましょう。

藤木会員 : 本日の夜の部、岩本様宜しくお願い致します。
鈴木会員 : 先日、大きな納骨堂の改修工事が無事完了しましたのでスマイルします。
氏房会員 : 結婚記念日のお花有難うございました。家内も大変喜んでいました。又、本日のＩＤＭ参加予定でし

たが急用の為、出席できなくなりましたのでスマイルします。
 ９件 30,520円（累計 759,424円）

歴史同好会第二十回記念定例会のご案内 歴史同好会　幹事　岡　本　和　夫
　同好会発足から４年、会を重ねるごとに参加者も増え、演題も多岐にわたり毎回盛会となっていま
す。このたび二十回という節目を迎え、11月28日㈬サン・ピーチOKAYAMAにて記念定例会を開催
します。特別講師に尾﨑聡様をお迎えし「社会科教員のタネあかし」と題し特別講演をいただき、ま
たヴァイオリニストの田中郁也様による記念演奏も予定しておりますので、皆様方のご参加をお待ち
しております。
社会奉仕委員会 社会奉仕委員会　委員長　橘　高　正　剛
　10月27日㈯に社会奉仕活動の一環として「岡山市美しいまちづくり
の日」一斉ボランティア清掃活動に参加いたしました。多数の会員また
ご家族の皆様のご参加ありがとうございました。

新会員歓迎会 会員増強委員会　委員長　入江  直人　親睦活動委員会　委員長　西岡　貞則
　11月7日㈬に新会員歓迎会を、ホテルグランヴィア岡山２F カフェレストラン「オリヴィエ」にて開催いたしました。当日は
新会員の五島・森永・奥田会員を含め多数の会員が参加し、会食を交えながら親睦を深めました。

第５回理事・役員会議事録 　　　
日時　2018年11月５日㈪13：30～14：35　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「エメラルドの間」
１、 開　　会 会長　竹本千代子、 司会・幹事　仲田  錠二
２、 出席者の確認 副　幹　事　鈴木　一生
　　竹本千代子　山下浩一　仲田錠二　小松原隆代　日笠伸之　樋口芳紀　　平松　信
　　橘高正剛　　末吉賢多　入江直人　岡本和夫　　西岡貞則　横山俊彦　（計13名）
３、会長挨拶 会　　　長　竹本千代子
４、協議事項
① 11月～１月のプログラムについて（岡本和夫）／承認
・資料１に基づき説明があった。１月28日の外部卓話は未定。
② ホームページの年次利用料について（仲田）／承認
・資料２－１・２に基づき説明があり、サーバー維持管理費の増大に伴い、これまでより年次利用料が高くなる。
・週報の初稿の内容が理事役員会での決定事項を反映していない部分があるため、最新情報を幹事と会報部
長が情報共有しアップする。
③ 地区補助金事業について（末吉）／承認
・資料３に基づき説明があった。
・参加校に声がけしたり、他クラブに案内に出向くなど、集客に力を入れる。
・当クラブ会員の昼食について、早めに出欠を確認し調整する。
④ クリスマス家族会について（西岡）／承認
・資料４－１・２に基づき説明があった。
・会員以外の参加費を1人3,000円とする。ただし、小学生以下は無料。
⑤ 新年互礼会について（西岡）／承認
・資料５に基づき説明があった。
⑥ 慶弔規定⑤「例会での黙祷」について（仲田）／承認
・資料６に基づき説明があり、現行の「２親等」から「１親等」に改訂する案を12月の理事役員会で審議する。
・通夜および告別式等の受付は親睦委員会が行うことになっているため、その際は事務局から親睦委員長に連
絡してもらう。
⑦ その他について（仲田）／承認
・事務所倉庫の片づけ等について説明があり、賞状、盾などについては当年該当会長が持ち帰る。額はバザー等
で販売する。
・片づけの日程が決まり次第、会員に周知し、手伝いの有志を募る。

５、報告事項
① イベントブルゾンについて（仲田）／承認
・資料７－１～５に基づき説明があり、現行デザインで取り急ぎ10着作成する。
② ６ＲＣ事務局の電話について（仲田）
・事務局の電話（ＦＡＸ）の調子が悪い。原因調査中。
③その他（日笠伸之・西岡）／承認
・週報の見出し「Ｓ.Ａ.Ａ.」を「スマイル報告」に変更する。
・スマイルの記入用紙のタイトル「Ｓ.Ａ.Ａ.」を用紙が在庫が無くなり次第、「スマイル」に変更する。
・新年互礼会でスマイルを受け付け、どこかのタイミングで読み上げる。
・来年の「歴史フォーラム」の会場選定について。11月は「おかやまマラソン」の日以外の日曜日はさん太ホールが使
えないため、他の会場選定を進める。

６、閉会挨拶 副　会　長　山下　浩一　
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クラブフォーラム  
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クラブ年次総会
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・週報の初稿の内容が理事役員会での決定事項を反映していない部分があるため、最新情報を幹事と会報部
長が情報共有しアップする。
③ 地区補助金事業について（末吉）／承認
・資料３に基づき説明があった。
・参加校に声がけしたり、他クラブに案内に出向くなど、集客に力を入れる。
・当クラブ会員の昼食について、早めに出欠を確認し調整する。
④ クリスマス家族会について（西岡）／承認
・資料４－１・２に基づき説明があった。
・会員以外の参加費を1人3,000円とする。ただし、小学生以下は無料。
⑤ 新年互礼会について（西岡）／承認
・資料５に基づき説明があった。
⑥ 慶弔規定⑤「例会での黙祷」について（仲田）／承認
・資料６に基づき説明があり、現行の「２親等」から「１親等」に改訂する案を12月の理事役員会で審議する。
・通夜および告別式等の受付は親睦委員会が行うことになっているため、その際は事務局から親睦委員長に連
絡してもらう。
⑦ その他について（仲田）／承認
・事務所倉庫の片づけ等について説明があり、賞状、盾などについては当年該当会長が持ち帰る。額はバザー等
で販売する。
・片づけの日程が決まり次第、会員に周知し、手伝いの有志を募る。

５、報告事項
① イベントブルゾンについて（仲田）／承認
・資料７－１～５に基づき説明があり、現行デザインで取り急ぎ10着作成する。
② ６ＲＣ事務局の電話について（仲田）
・事務局の電話（ＦＡＸ）の調子が悪い。原因調査中。
③その他（日笠伸之・西岡）／承認
・週報の見出し「Ｓ.Ａ.Ａ.」を「スマイル報告」に変更する。
・スマイルの記入用紙のタイトル「Ｓ.Ａ.Ａ.」を用紙が在庫が無くなり次第、「スマイル」に変更する。
・新年互礼会でスマイルを受け付け、どこかのタイミングで読み上げる。
・来年の「歴史フォーラム」の会場選定について。11月は「おかやまマラソン」の日以外の日曜日はさん太ホールが使
えないため、他の会場選定を進める。

６、閉会挨拶 副　会　長　山下　浩一　

－１－

例会プログラム例会プログラム

前回11月19日の例会記録前回11月19日の例会記録

スケジュールのご案内
開  会   
開会挨拶 岡山北西ロータリークラブ会長 竹本 千代子
ロータリーについて ロータリー財団委員長 横山　俊彦
◆　基調講演　◆   
　  「現代に生きる論語の教え」　　
  公益財団法人 特別史跡旧閑谷学校顕彰保存会　理事長　國友　道一  氏
◆　歴史研究発表　◆   
　 1. 岡山県におけるミツバチ飼育の歴史と魅力 岡山県立高松農業高等学校  ミツバチ研究グループ
　 2. 日本の経済成長の秘密を知る旅プロデュース 金光学園高等学校 人文学ゼミ 日本遺産チーム
　 3. うちらのマステ 岡山龍谷高等学校 選択選抜コースＢ
　 4. 備前焼の"美"～利休が求めたココロのカタチ～ 岡山県立瀬戸南高等学校 歴史だいすき その２
　 5. ～過去から学ぶ～真備の災害の歴史と防災 岡山学芸館高等学校 英語科1年
　 6. 吉備津神社の秘密～弓道部の試合で感じた気配～ 

岡山県立岡山工業高等学校 建築科3年弓道部四人衆
　 7. 「Come　on , people ！ 」 岡山県立操山中学校
　 8. 武蔵の生誕地「播磨？美作？」 岡山県立林野高等学校

MDP文化や歴史グループ（宮本武蔵チーム）
昼食休憩　～45分～　　※20階レストランには、会員がご案内致します。

　  9.だんじり祭りと地域コミュニティーの持続可能性について
 岡山県立勝山高等学校 KDGs
　10. 禅宗文化紹介と特産デニムの記念品作り修行 金光学園高等学校 人文学ゼミ
　11. 竹喬美術館　～笠岡画家の軌跡～ 岡山龍谷高等学校 選択選抜コースＡ
　12. 浦上玉堂～江戸のスナフキンの実像に迫る～ 岡山県立瀬戸南高等学校 歴史だいすき その１
　13. 国宝山鳥毛の里帰りプロジェクト 清心女子高等学校 チーム山鳥毛
　14. 美作市海田地区の茶生産 岡山県立林野高等学校

MDP文化や歴史グループ（お茶チーム）
審査休憩　～30分～

審査発表＆表彰 フォーラム実行委員長 仲田 　錠二
講　評  審査員　　 
閉会挨拶 岡山北西ロータリークラブ副会長 山下 　浩一

★参加高校生・指導者・ロータリークラブ会員全員による写真撮影★
閉　会



クラブフォーラム「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」 青少年奉仕委員会 委員長　末  吉  賢  多
　

出席の状況　
会員数　55名（内出席免除者　１名）　出席者数　40名（内出席免除者出席　１名）　欠席者数　15名
出席率　72.73％　　前々回訂正　89.09％　　　　
欠席者　福元,  花房,  原,  加戸,  川本,  児島,  小菅,  松村,  西岡,  大畑,  奥田,  大饗,  丹治,  坪井,  山田

ビ ジ タ ー 〈岡山RC〉岡本  典久  様
会 長 報 告 会　長　竹　本　千代子
　今月11月は、 ロータリー財団月間です。
　アーチ・クランフ氏がこの財団を提唱したのが、101年前の1917年。当時は基金とだけ呼ばれていま
したが、1928年のミネソタ州ミネアポリス国際大会で、この基金はロータリー財団と改称されました。
　101年もの長い歴史をきざむ「ロータリー財団」ですが、こうして世紀をまたいで続く「ロータリー財
団」であることを、すでにクランフ氏は確信していました。「われわれはこの財団を今日明日の時点ではなく、何年、何世
代の尺度で見つめるべきです。なぜなら、ロータリーは幾世紀にもわたる運動だからです」と述べています。
　その言葉通り、これまで100年間、総額30億ドルもの資金を提供してきました。カンザス・シティーロータリークラブの26
ドル50セントからスタートしたといいますから、100年の成長は素晴らしいものがあります。クランフ氏が基金を提唱した
1917年は第1次世界大戦下であり、最初の補助金を授与した1930年代は大恐慌が世界に影を落とした時代です。そ
のような時代でありながら、この素晴らしい財団が誕生したのです。私たちは、つい社会情勢や周囲の環境のせいにし
て、「今は無理」とか「状況が悪い」とか言い逃れをしてしまいがちですが、100年、200年を見据えて物事を考えれば、
たいていの悪条件を乗り越える勇気と決断力がわいてくるでしょう。私たちも、今ではなく長いスパンで考えて、本日の
行動を決めてゆきたいものです。
幹 事 報 告 幹　事　仲　田　錠　二
① 本日のクラブフォーラムの資料を配付しております。
② 「クラブ年次総会のご案内」、「新年互礼会のご案内」 を配付しておりますので、 ご出席ください
ますようお願いいたします。

③ 11月25日㈰9：00よりさん太ホールにおいて、「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」を
開催いたしますので、ご協力よろしくお願いいたします。集合時間は7：50です。

④ 本日18：30より岡山済生会昭和町健康管理センター内の「レストランヘルシー」において、「第2回IDM」を開催いた
しますので、ご出席予定の皆様はよろしくお願いいたします。

⑤ ハイライトよねやまVol.224、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　 　　　
竹本会長 : 川西さん、沢山の柿をありがとうございました。とても甘くて、美味しくいただきました！！

11月13・14日 仙台（青葉城址）、塩釜、松島を旅してきました。どこも紅葉の見頃で絶景を楽しむこと
が出来ました。

仲田幹事 : 野球同好会の皆様、総会お疲れさまでした。四国リーグ参加楽しみですね。
日笠（伸）会員 : 先週の野球同好会の総会にお集まりくださった皆様、ありがとうございました。皆様の野球に対

する想い、クラブに対する想いを再確認することができ、笠原新監督のもと新たにスタートを切ること
ができましたのでスマイルします。

末吉会員 : 小松原Ｓ.Ａ.Ａ.、先日は岡山東ロータリークラブ例会へのご同行ありがとうございました。
小松原会員 : 末吉青少年奉仕委員長、メークアップの際にはお心遣いありがとうございました。フォーラムまであ

と一週間を切りました。大変ですがラストスパートよろしくお願い致します。メークアップで驚いたことで
すが、岡山東ロータリークラブのスマイルは一例会で18万円でした。当クラブも頑張りますので、ご協
力よろしくお願い致します。

山下会員 : 金曜日夜中にタクシーに携帯を忘れました。おかげで土・日曜日と二日間携帯無しの生活をしました。
色々本が読めました。
次回日曜日は高校生歴史フォーラムです。皆さん一緒に頑張りましょう。

藤木会員 : 本日の夜の部、岩本様宜しくお願い致します。
鈴木会員 : 先日、大きな納骨堂の改修工事が無事完了しましたのでスマイルします。
氏房会員 : 結婚記念日のお花有難うございました。家内も大変喜んでいました。又、本日のＩＤＭ参加予定でし

たが急用の為、出席できなくなりましたのでスマイルします。
 ９件 30,520円（累計 759,424円）

歴史同好会第二十回記念定例会のご案内 歴史同好会　幹事　岡　本　和　夫
　同好会発足から４年、会を重ねるごとに参加者も増え、演題も多岐にわたり毎回盛会となっていま
す。このたび二十回という節目を迎え、11月28日㈬サン・ピーチOKAYAMAにて記念定例会を開催
します。特別講師に尾﨑聡様をお迎えし「社会科教員のタネあかし」と題し特別講演をいただき、ま
たヴァイオリニストの田中郁也様による記念演奏も予定しておりますので、皆様方のご参加をお待ち
しております。
社会奉仕委員会 社会奉仕委員会　委員長　橘　高　正　剛
　10月27日㈯に社会奉仕活動の一環として「岡山市美しいまちづくり
の日」一斉ボランティア清掃活動に参加いたしました。多数の会員また
ご家族の皆様のご参加ありがとうございました。

新会員歓迎会 会員増強委員会　委員長　入江  直人　親睦活動委員会　委員長　西岡　貞則
　11月7日㈬に新会員歓迎会を、ホテルグランヴィア岡山２F カフェレストラン「オリヴィエ」にて開催いたしました。当日は
新会員の五島・森永・奥田会員を含め多数の会員が参加し、会食を交えながら親睦を深めました。

第５回理事・役員会議事録 　　　
日時　2018年11月５日㈪13：30～14：35　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「エメラルドの間」
１、 開　　会 会長　竹本千代子、 司会・幹事　仲田  錠二
２、 出席者の確認 副　幹　事　鈴木　一生
　　竹本千代子　山下浩一　仲田錠二　小松原隆代　日笠伸之　樋口芳紀　　平松　信
　　橘高正剛　　末吉賢多　入江直人　岡本和夫　　西岡貞則　横山俊彦　（計13名）
３、会長挨拶 会　　　長　竹本千代子
４、協議事項
① 11月～１月のプログラムについて（岡本和夫）／承認
・資料１に基づき説明があった。１月28日の外部卓話は未定。
② ホームページの年次利用料について（仲田）／承認
・資料２－１・２に基づき説明があり、サーバー維持管理費の増大に伴い、これまでより年次利用料が高くなる。
・週報の初稿の内容が理事役員会での決定事項を反映していない部分があるため、最新情報を幹事と会報部
長が情報共有しアップする。
③ 地区補助金事業について（末吉）／承認
・資料３に基づき説明があった。
・参加校に声がけしたり、他クラブに案内に出向くなど、集客に力を入れる。
・当クラブ会員の昼食について、早めに出欠を確認し調整する。
④ クリスマス家族会について（西岡）／承認
・資料４－１・２に基づき説明があった。
・会員以外の参加費を1人3,000円とする。ただし、小学生以下は無料。
⑤ 新年互礼会について（西岡）／承認
・資料５に基づき説明があった。
⑥ 慶弔規定⑤「例会での黙祷」について（仲田）／承認
・資料６に基づき説明があり、現行の「２親等」から「１親等」に改訂する案を12月の理事役員会で審議する。
・通夜および告別式等の受付は親睦委員会が行うことになっているため、その際は事務局から親睦委員長に連
絡してもらう。
⑦ その他について（仲田）／承認
・事務所倉庫の片づけ等について説明があり、賞状、盾などについては当年該当会長が持ち帰る。額はバザー等
で販売する。
・片づけの日程が決まり次第、会員に周知し、手伝いの有志を募る。

５、報告事項
① イベントブルゾンについて（仲田）／承認
・資料７－１～５に基づき説明があり、現行デザインで取り急ぎ10着作成する。
② ６ＲＣ事務局の電話について（仲田）
・事務局の電話（ＦＡＸ）の調子が悪い。原因調査中。
③その他（日笠伸之・西岡）／承認
・週報の見出し「Ｓ.Ａ.Ａ.」を「スマイル報告」に変更する。
・スマイルの記入用紙のタイトル「Ｓ.Ａ.Ａ.」を用紙が在庫が無くなり次第、「スマイル」に変更する。
・新年互礼会でスマイルを受け付け、どこかのタイミングで読み上げる。
・来年の「歴史フォーラム」の会場選定について。11月は「おかやまマラソン」の日以外の日曜日はさん太ホールが使
えないため、他の会場選定を進める。

６、閉会挨拶 副　会　長　山下　浩一　

－２－

クラブ情報 クラブ情報 



クラブフォーラム「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」 青少年奉仕委員会 委員長　末  吉  賢  多
　

出席の状況　
会員数　55名（内出席免除者　１名）　出席者数　40名（内出席免除者出席　１名）　欠席者数　15名
出席率　72.73％　　前々回訂正　89.09％　　　　
欠席者　福元,  花房,  原,  加戸,  川本,  児島,  小菅,  松村,  西岡,  大畑,  奥田,  大饗,  丹治,  坪井,  山田

ビ ジ タ ー 〈岡山RC〉岡本  典久  様
会 長 報 告 会　長　竹　本　千代子
　今月11月は、 ロータリー財団月間です。
　アーチ・クランフ氏がこの財団を提唱したのが、101年前の1917年。当時は基金とだけ呼ばれていま
したが、1928年のミネソタ州ミネアポリス国際大会で、この基金はロータリー財団と改称されました。
　101年もの長い歴史をきざむ「ロータリー財団」ですが、こうして世紀をまたいで続く「ロータリー財
団」であることを、すでにクランフ氏は確信していました。「われわれはこの財団を今日明日の時点ではなく、何年、何世
代の尺度で見つめるべきです。なぜなら、ロータリーは幾世紀にもわたる運動だからです」と述べています。
　その言葉通り、これまで100年間、総額30億ドルもの資金を提供してきました。カンザス・シティーロータリークラブの26
ドル50セントからスタートしたといいますから、100年の成長は素晴らしいものがあります。クランフ氏が基金を提唱した
1917年は第1次世界大戦下であり、最初の補助金を授与した1930年代は大恐慌が世界に影を落とした時代です。そ
のような時代でありながら、この素晴らしい財団が誕生したのです。私たちは、つい社会情勢や周囲の環境のせいにし
て、「今は無理」とか「状況が悪い」とか言い逃れをしてしまいがちですが、100年、200年を見据えて物事を考えれば、
たいていの悪条件を乗り越える勇気と決断力がわいてくるでしょう。私たちも、今ではなく長いスパンで考えて、本日の
行動を決めてゆきたいものです。
幹 事 報 告 幹　事　仲　田　錠　二
① 本日のクラブフォーラムの資料を配付しております。
② 「クラブ年次総会のご案内」、「新年互礼会のご案内」 を配付しておりますので、 ご出席ください
ますようお願いいたします。

③ 11月25日㈰9：00よりさん太ホールにおいて、「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」を
開催いたしますので、ご協力よろしくお願いいたします。集合時間は7：50です。

④ 本日18：30より岡山済生会昭和町健康管理センター内の「レストランヘルシー」において、「第2回IDM」を開催いた
しますので、ご出席予定の皆様はよろしくお願いいたします。

⑤ ハイライトよねやまVol.224、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　 　　　
竹本会長 : 川西さん、沢山の柿をありがとうございました。とても甘くて、美味しくいただきました！！

11月13・14日 仙台（青葉城址）、塩釜、松島を旅してきました。どこも紅葉の見頃で絶景を楽しむこと
が出来ました。

仲田幹事 : 野球同好会の皆様、総会お疲れさまでした。四国リーグ参加楽しみですね。
日笠（伸）会員 : 先週の野球同好会の総会にお集まりくださった皆様、ありがとうございました。皆様の野球に対

する想い、クラブに対する想いを再確認することができ、笠原新監督のもと新たにスタートを切ること
ができましたのでスマイルします。

末吉会員 : 小松原Ｓ.Ａ.Ａ.、先日は岡山東ロータリークラブ例会へのご同行ありがとうございました。
小松原会員 : 末吉青少年奉仕委員長、メークアップの際にはお心遣いありがとうございました。フォーラムまであ

と一週間を切りました。大変ですがラストスパートよろしくお願い致します。メークアップで驚いたことで
すが、岡山東ロータリークラブのスマイルは一例会で18万円でした。当クラブも頑張りますので、ご協
力よろしくお願い致します。

山下会員 : 金曜日夜中にタクシーに携帯を忘れました。おかげで土・日曜日と二日間携帯無しの生活をしました。
色々本が読めました。
次回日曜日は高校生歴史フォーラムです。皆さん一緒に頑張りましょう。

藤木会員 : 本日の夜の部、岩本様宜しくお願い致します。
鈴木会員 : 先日、大きな納骨堂の改修工事が無事完了しましたのでスマイルします。
氏房会員 : 結婚記念日のお花有難うございました。家内も大変喜んでいました。又、本日のＩＤＭ参加予定でし

たが急用の為、出席できなくなりましたのでスマイルします。
 ９件 30,520円（累計 759,424円）

歴史同好会第二十回記念定例会のご案内 歴史同好会　幹事　岡　本　和　夫
　同好会発足から４年、会を重ねるごとに参加者も増え、演題も多岐にわたり毎回盛会となっていま
す。このたび二十回という節目を迎え、11月28日㈬サン・ピーチOKAYAMAにて記念定例会を開催
します。特別講師に尾﨑聡様をお迎えし「社会科教員のタネあかし」と題し特別講演をいただき、ま
たヴァイオリニストの田中郁也様による記念演奏も予定しておりますので、皆様方のご参加をお待ち
しております。
社会奉仕委員会 社会奉仕委員会　委員長　橘　高　正　剛
　10月27日㈯に社会奉仕活動の一環として「岡山市美しいまちづくり
の日」一斉ボランティア清掃活動に参加いたしました。多数の会員また
ご家族の皆様のご参加ありがとうございました。

新会員歓迎会 会員増強委員会　委員長　入江  直人　親睦活動委員会　委員長　西岡　貞則
　11月7日㈬に新会員歓迎会を、ホテルグランヴィア岡山２F カフェレストラン「オリヴィエ」にて開催いたしました。当日は
新会員の五島・森永・奥田会員を含め多数の会員が参加し、会食を交えながら親睦を深めました。

第５回理事・役員会議事録 　　　
日時　2018年11月５日㈪13：30～14：35　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「エメラルドの間」
１、 開　　会 会長　竹本千代子、 司会・幹事　仲田  錠二
２、 出席者の確認 副　幹　事　鈴木　一生
　　竹本千代子　山下浩一　仲田錠二　小松原隆代　日笠伸之　樋口芳紀　　平松　信
　　橘高正剛　　末吉賢多　入江直人　岡本和夫　　西岡貞則　横山俊彦　（計13名）
３、会長挨拶 会　　　長　竹本千代子
４、協議事項
① 11月～１月のプログラムについて（岡本和夫）／承認
・資料１に基づき説明があった。１月28日の外部卓話は未定。
② ホームページの年次利用料について（仲田）／承認
・資料２－１・２に基づき説明があり、サーバー維持管理費の増大に伴い、これまでより年次利用料が高くなる。
・週報の初稿の内容が理事役員会での決定事項を反映していない部分があるため、最新情報を幹事と会報部
長が情報共有しアップする。
③ 地区補助金事業について（末吉）／承認
・資料３に基づき説明があった。
・参加校に声がけしたり、他クラブに案内に出向くなど、集客に力を入れる。
・当クラブ会員の昼食について、早めに出欠を確認し調整する。
④ クリスマス家族会について（西岡）／承認
・資料４－１・２に基づき説明があった。
・会員以外の参加費を1人3,000円とする。ただし、小学生以下は無料。
⑤ 新年互礼会について（西岡）／承認
・資料５に基づき説明があった。
⑥ 慶弔規定⑤「例会での黙祷」について（仲田）／承認
・資料６に基づき説明があり、現行の「２親等」から「１親等」に改訂する案を12月の理事役員会で審議する。
・通夜および告別式等の受付は親睦委員会が行うことになっているため、その際は事務局から親睦委員長に連
絡してもらう。
⑦ その他について（仲田）／承認
・事務所倉庫の片づけ等について説明があり、賞状、盾などについては当年該当会長が持ち帰る。額はバザー等
で販売する。
・片づけの日程が決まり次第、会員に周知し、手伝いの有志を募る。

５、報告事項
① イベントブルゾンについて（仲田）／承認
・資料７－１～５に基づき説明があり、現行デザインで取り急ぎ10着作成する。
② ６ＲＣ事務局の電話について（仲田）
・事務局の電話（ＦＡＸ）の調子が悪い。原因調査中。
③その他（日笠伸之・西岡）／承認
・週報の見出し「Ｓ.Ａ.Ａ.」を「スマイル報告」に変更する。
・スマイルの記入用紙のタイトル「Ｓ.Ａ.Ａ.」を用紙が在庫が無くなり次第、「スマイル」に変更する。
・新年互礼会でスマイルを受け付け、どこかのタイミングで読み上げる。
・来年の「歴史フォーラム」の会場選定について。11月は「おかやまマラソン」の日以外の日曜日はさん太ホールが使
えないため、他の会場選定を進める。

６、閉会挨拶 副　会　長　山下　浩一　

－３－

本日のメニュー（11月26日（ミリオンダラーミール））　
牛肉と高菜のピラフ
アボカドと海老のパプリカサラダ
デザート　　　コーヒー　　　

次回のメニュー（12月３日）　
寿　司　盛り合せ寿司
　　　（寒鰤　鯛　海老　煮穴子　細巻胡瓜、干瓢　がり）
小　鉢　胡麻豆腐　セルフィーユ　山葵出し
焚　合　風呂吹き大根柚子味噌仕立て　金時梅人参　絹さや
温　物　茶碗蒸し　餡掛け　振り柚子
赤出汁　干ずいき　刻み葱　粉山椒

　　会報部会／楠　慎平・山田喜広・原　全伸

前回メニュー（11月19日） ： 親子丼

例会情報 例会情報 例会情報 例会情報 


